



Schöne Partnerschaft der Städte

Gilching – Im Rahmen der „Festa Italiana“ in Gilching trafen sich die Vorstände der „Deutsch-italienischen Gesellschaft Germering“ des „Freundeskreis Amici d’Italia“ aus Eichenau sowie des Gilchinger „Cecina-Verein“ um die Möglichkeiten einer künftigen Zusammenarbeit bei Aktivitäten in den Partnerschaftsangelegenheiten zu erörtern. Die erste Veranstaltung an der Mitglieder aus allen drei Vereinen teilnahmen, war ein wunderbares Konzert in der Stadthalle Germering mit einem Okarina - Ensemble aus Budrio, der italienischen Partnerstadt von Eichenau. Umrahmt wurde der Abend von einem leckeren Buffet und gutem Wein. Nun trafen sich 50 Mitglieder der drei Vereine zum 1. gemeinsamen Stammtisch. Bei gutem italienischem Essen und Trinken genoss man einen angenehmen Abend und tauschte Erlebnisse aus eigenen Veranstaltungen aus. Promoli lud die Freunde zum Christkindlmarkt in Gilching ein, bei dem der Cecina-Verein einen eigenen Stand betreibt. Im ersten Halbjahr 2023 ist eine gemeinsame Busreise nach Italien geplant.

Foto: Privat